

Se celebró el primer curso sobre Protestantismo organizado por la UNED

La jornada, que contó con la participación de personalidades de gran relevancia política y académica, culminó con una visita “magistral” a la Sagrada Familia, guiada por Daniel Giralt-Miracle, experto internacional en la obra de Gaudí.



De izq. a der.: Silvia Grau, José M^a Contreras, Enric Vendrell y Guillem Correa | [+ ampliar](#)

(BARCELONA /C. González, 20/11/2013) Los días 15 y 16 de noviembre se celebró en las instalaciones de la UNED en Nou Barris, Barcelona, la primera convocatoria del curso “*Protestantismo, aspectos jurídicos, culturales y de gestión*”, con la participación de una veintena de asistentes y coordinado por Pablo de Diego,

vicedecano de la Facultad de Derecho y Profesor titular del Departamento de Economía Aplicada y Gestión Pública de la UNED.

Introdujeron la jornada el profesor, teólogo e historiador, Bernard Coster, y el secretario ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)), Mariano Blázquez. El primero se centró en los aspectos históricos de las comunidades cristianas y su implantación y desarrollo en España, lanzando una interesante hipótesis respecto a la

ausencia de una verdadera reforma en el siglo XVI

, tal y como se entendió en otros países, por las circunstancias políticas y espirituales especiales que caracterizaban nuestro país. Blázquez, por su parte, desarrolló su ponencia haciendo referencia a las claves interpretativas del protestantismo que, en ocasiones, es percibido como “una hidra de muchas de cabezas,” destacando como principal característica distintiva su énfasis prioritario en la necesaria

fidelidad a la Palabra de Dios y a los principios del evangelio,

frente a la prioridad de otros criterios como son los principios continuidad histórica o de jerarquía religiosa.



Mercè Novellón, directora del Centro UNED-Nou Barris, junto a Pablo de Diego, vicedecano de

“La laicidad no se predica de la esfera pública, sino de los poderes públicos”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 22 de Noviembre de 2013 10:44

la Facultad de Derecho y Profesor titular del Departamento de Economía Aplicada y Gestión Pública de la UNED

CONOCER LA REALIDAD DEL HECHO RELIGIOSO

En otros apartados, la abogada del Servicio Jurídico de FEREDE, Ruth Álvarez y el secretario general del Consejo Evangélico de Cataluña, Guillem Correa, ofrecieron un breve resumen sobre la implantación y estructura de la confesión protestante en el país, y avanzaron ya algunas de las cuestiones que serían desarrolladas en las ponencias posteriores, como las dificultades para la apertura y funcionamiento de nuevos lugares de culto.



“La laicidad no se predica de la esfera pública, sino de los poderes públicos”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 22 de Noviembre de 2013 10:44



“La laicidad no se predica de la esfera pública, sino de los poderes públicos”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 22 de Noviembre de 2013 10:44



“La laicidad no se predica de la esfera pública, sino de los poderes públicos”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 22 de Noviembre de 2013 10:44



[El Protestantismo en la UNED \(Guillermo Correa, 22/11/2013\)](#) la familia y la causa por la familia